
LEAGUE OFFICE USE ONLY - À L'USAGE DU BUREAU DE LA LIGUE SEULEMENT
Exam Score - Score des examens Narrative Score - Exposé narratif Education Score - Études

First - première Second - deuxième Third - troisième

A cadet may select only one course amongst the three National Summer Training Courses hereunder #1 to #3.
Cocher un seul des trois cours nationaux d'instruction d'été, 1 à 3.

POWER PILOT SCHOLARSHIP
INTERNATIONAL AIR CADET EXCHANGE BOURSE DE PILOTE D'AVION
ÉCHANGE INTERNATIONAL DES CADETS DE L'AIR

GLIDER PILOT SCHOLARSHIP
BOURSE DE PILOTE DE PLANEUR

In addition to the available choice above, a cadet may also apply for one or two courses amongst the three National Summer Training Courses
hereunder #4 to #6. If a cadet is applying for any of the three courses, he/she must indicate his/her choice with either a "1" or "2" in the box
next to the course he/she is applying for.  The number 1 indicating the cadet’s first choice and the number 2 indicating the cadet's second choice.
En plus du choix disponible ci-dessus, un cadet peut également demander un ou deux cours parmi les trois cours de formation estival national 
en vertu des présentes 4 à 6. Si un cadet applique pour l'un des trois cours, il / elle doit indiquer sa / son choix soit avec un 1 ou 2 dans la case 
à côté de la voie qu'il / elle fait une demande de.  Le numéro 1 indiquant le premier choix du cadet et le numéro 2 indiquant deuxième choix du 
cadet.

ADVANCED AVIATION TECHNOLOGY - ADVANCED AVIATION TECHNOLOGY - 
AIRPORT OPERATIONS AIRCRAFT MAINTENANCE
TECHNOLOGIE AVANCÉE DE L'AVIATION - TECHNOLOGIE AVANCÉE DE L'AVIATION - 
OPÉRATIONS D'UN AÉROPORT ENTRETIEN D'AÉRONEF

ADVANCED AEROSPACE
AÉROSPATIALE AVANCÉE

I wish to receive training in: – Je désire recevoir l'instruction en : Indicate your ability to communicate in the other official language:
Préciser votre capacité à communiquer dans l'autre langue officielle :

English French Limited Functional Bilingual
Anglais Français Limitée Fonctionnelle Bilingue

I wish to attend GPS Training at (Place a number in the order in which you would like to attend, 1-5): 
Je souhaite suivre le BPP dans la région suivante (Placez un numéro dans l'ordre dans lequel vous désirez assister, 1-5) :

CFTC Debert
Debert, NS

ATTACH HERE ALL REQUIRED DOCUMENTS IN THE FOLLOWING ORDER: (TOP TO BOTTOM)

Please fill in columns for all courses applying for - Remplir les colonnes qui se rapportent aux cours que vous désirez suivre.

1 Fortress Application (Please indicate the cadet's order of preference)
(Did CO & SSC sign form and CO completed the brief statement?) 

Application Forteresse (Indiquer l'ordre de préférence du cadet)
(Le cmdt et le CCE ont signé le formulaire et le cmdt a rédigé le bref exposé?)

2 School Report (Gr 10-12 - Final & Interim, Gr 8 - 9 Final and Current Interim)

Bulletin scolaire (10e-12e - Cumulatif et provisoire, 8e-9e - récent et cumulatif)
3 Home Schooled cadets (please identify if this is first application on their report)

Cadets scolarisés à domicile (signaler si première demande)
4 Narrative signed and dated by the candidate (one per course)

Exposé signé et daté par le candidat (un par cours)
5 IACE Information Form (in triplicate)

Formulaire de renseignements sur l'EICA (en triplicata)
6 CATO 54-26 or 54-27, Annex B (Height and Weight form - 3 signatures)

OAIC 54-26 et 54-27, Annexe B (Poids et forme - 3 signatures)

7 Copy of Proof of Birth and/or Nationality
(This can be a Canadian Birth Certificate, Canadian Passport, Canadian Citizenship 
Card or Landed Immigrant Status Card)

Copie de la preuve de naissance et/ou de nationalité
(Canadien Certificat de naissance, Canadien passeport, Canadien carte de 
citoyenneté ou carte de statut d'immigrant reçu)

8 Copy of TC Cat 3 Medical Certificate (must be submitted by 1 Jun)

Copie du certificat médical de catégorie 3 de TC (avant le 1er juin)

9 Cadet Service Record (printed out from Fortress - one copy only)
(Has the cadet provided an email address in Fortress?)

État de service du cadet (imprimé de Forteresse - une copie seulement) 
(Le cadet a-t-il fourni une adresse courriel dans Forteresse?)

10 Colour Passport Photos (3 for IACE)

(Are the passport photos attached to the IACE forms?)

Photos passeport couleur (3 pour l'EICA)

(Sont les photos de passeport attachés aux des formulaires pour l'EICA?)

CANDIDATES MUST FILL OUT THIS FORM COMPLETELY AND SUBMIT ALL THE REQUIRED DOCUMENTS 

BEFORE THE DEADLINE DATE - 7 DEC 18

LES CANDIDATS DOIVENT REMPLIR CE FORMULAIRE AU COMPLET ET Y JOINDRE TOUS LES 

DOCUMENTS REQUIS AVANT LA DATE LIMITE -  LE 7 DEC 2018

S
U

R
N

A
M

E
 –

 N
O

M
 D

E
 F

A
M

IL
L

E

ATTACHEZ ICI TOUS LES DOCUMENTS REQUIS DANS L'ORDRE SUIVANT : (DE HAUT EN BAS)
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Gimli, MB Comox, BC

AM AASCIACE

5

CFTC Gimli

CENTRAL REGION NATIONAL SUMMER TRAINING APPLICATION FOLDER
DOSSIER DE LA RÉGION DU CENTRE - INSTRUCTION D'ÉTÉ NATIONALE 
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CANDIDATE'S CHOICES – CHOIX DU CANDIDAT
NATIONAL SUMMER TRAINING COURSES – COURS NATIONAUX D'INSTRUCTION D'ÉTÉ
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PPS

CFTC Mountainview CFTC Comox

6

St Jean, QC    Trenton, ON

CFTC St-Jean

GPS AO


